

《单词百科:hoover是什么意思?hoover怎么发音?hoover的解释和用法》

英语单词hoover是什么意思?hoover怎么读?hoover怎么发音?简答网为您整理了hoover的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



hoover怎么读

hoover的读音:[hu v (r)]

hoover的意思

1、v.用吸尘器扫除;

hoover的近义词

1、vacuum n.真空;空白;空虚;清洁;

hoover的双语例句

1、Such, briefly, is the case for Hoover as the unacknowledged sire the New Deal.

暂时的, 这些就是胡佛作为新政未被承认的始作俑者的理由.

2、I started with Hoover 26 years ago in sales and rose up through the ranks.

我26年前加入胡佛公司时做的是销售工作, 后来级级攀升。

3、Hoover has become a household word for a vacuum cleaner through the world.

在世界各地,家家户户都知道胡佛已成了吸尘器的代名词.

4、J . Edgar Hoover: Today, the U.S. polity officially proclaimed struggle on gangs to Evangelist Dillinger.

胡佛: “ 美国政府今天向约翰·迪林格团伙正式宣战. ”

5、to hoover the carpet

用吸尘器清扫地毯

6、Ike Hoover , the Chief Usher , answered the call private line.

首席接待员艾克·胡佛(IkeHoover)接听了专线电话.

7、Oddly enough, Hollis and Hoover got on rather well.

奇怪得很, 霍利斯和胡佛居然相处得很好.

8、The last American president to train as an engineer was Herbert Hoover.

上一位工程师出身的美国总统还要追溯到赫伯特·胡佛.

9、In the first place, Hoover was as inept at politics as he was superb at administration.

首先, 胡佛精于管理而拙于政治.

10、Hoover had bugged Congressmen, as well as nonviolent civil right and antiwar protestors.

胡佛曾窃听过国会议员以及维护公民权利和反战的非暴力人士的谈话内容.

11、I haven't been able to hoover the carpet because my cleaner is on the blink.

我无法用吸尘器把地毯吸干净,因为我的吸尘器出毛病了.

12、Roosevelt defeated Hoover in a landslide.

他以压倒性胜利当选.

13、In 1929, President Herbert Hoover organized the federal Farm Board.

1929年,赫伯特-胡佛总统组建了联邦农业委员会.

14、The Hoover Dam, astride the border between the U.S. states of Arizona and Nevada, is dedicated.

1935年的今天,横跨美国亚利桑那州和内华达州之间的胡佛大坝投入使用.

15、Fear intensified during the interregnum between Herbert Hoover and Franklin D.

恐惧在胡佛和罗斯福任期的中间期得到加强.

16、In the meat section , the portion sizes specified haven't been seen America since the Hoover administration.

关于肉类这部分,分量的划分标准自胡佛政府以来好像都没有看见过.

17、Kevin M. Murphy was formerly a senior fellow at Hoover Institution.

作者凯文·墨菲曾任胡佛研究所高级研究员.

18、Miss Hoover? Your brother's fine.

胡佛小姐? 你弟弟没事.

以上是简答网为您整理的hoover怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于hoover

的用法、hoover的释义、hoover

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hoover>